

# 暑さに負けるな!上小阿仁っ子

熱い想いを胸に・・・いざ大北総体へ（中学校）

運動部員にとって大きな目標としてきた大北総体。野球部、陸上部とも、少ない部員数ではありますが、どちらも自分の持てる力を精一杯発揮して、最後まで粘り強くがんばることができました。

【激励会】吹奏楽部と応援団からの熱いエール！！



【大北総体】陸上部＆野球部(合川中との合同チーム)



## ◇大北総体の結果

陸上部

1年100M 6位入賞 片岡 心桜 さん  
2年100M 6位入賞 田中 丈心 さん

野球部

準決勝 合川・上小阿仁 1 - 5 比内



6／6（金）人権の花植栽式（小学校・中学校）

これまで中学生が手がけてきた学校花壇を、今年度から小学生と中学生で一緒にお世話していくことにしました。人権の花運動と合わせて、全校のみんなで花の苗植えをしました。当日は、気持ちのよい青空の下、中学生と小学校5・6年生が、下級生に優しく植え方等を教えながら作業を進める姿が見られました。植えた花はマリーゴールドです。その花言葉は、「真心」「生命」「変わらぬ愛」。これから協力して、水やりや草取り等のお世話を続けていきたいと思います。地域の皆様、本校の近くを通りかかった際は、どうぞオレンジと黄色のきれいな花が咲く様子をお楽しみください。



都会の雰囲気を味わいながら・・修学旅行(中学3年)

中学3年生6名は、6月11日～13日に二泊三日の日程で東京方面への修学旅行に出かけました。今回は、少人数の機動力を生かして都内を貸切バスではなく、電車で移動しました。乗り換えや満員電車、そして駅構内の長い長い移動距離・・・。都会ならではの体験ができたようです。もちろん、夢と魔法の国ディズニーランドや都内班別自主研修も満喫したことは言うまでもありません。楽しい、楽しい3日間でした♪

